

3. Young Helpers on the Air – YHOTA

Vom 12.–13. Mai fand das 3. Young Helpers on the Air statt. 15 Jugendgruppen aus der Feuerwehr, dem Roten Kreuz, den Johannitern und dem THW hatten sich im Vorfeld bereits angemeldet. Im Gästebuch der Internetseite taucht sogar der Eintrag einer Station aus Luxemburg auf, die mit einigen Teilnehmern aktiv war. In Baden-Württemberg fand am selben Wochenende der Landeswettkampf des THW mit 20 Jugendgruppen statt. Diese Möglich-



keit nutzte der OV Alte Grafschaft Wertheim (A23), um sich hier zu präsentieren. Unter dem Ausbildungsrufzeichen DN3IJ wurden einige Funkverbindungen getätigt. Nicht nur hier, sondern auch bei den anderen Veranstaltungen stellte sich heraus, dass die Jugendlichen nicht nur am Funken selbst großes Interesse zeigten, sondern auch an den Aktionen, die die Funkamateure zusätzlich anboten, sei es eine kleine Fuchsjagd oder ein Bastelprojekt. Das 4. YHOTA findet am 29. September statt. Weitere Informationen unter www.young-helpers-on-the-air.de.

Marcus Heger, DL1MH

**THW-Jugendgruppe
beim OV Fürth
(B01)**